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東小 PTA 理事会だより 
 

令和 4 年 6 月 1 日 第 3 回 PTA 理事会が開催されましたので、協議内容を報告いたします。 

 

1. PTA 会長挨拶 

   新型コロナウイルスの感染が落ち着き始め、マスク着用なしという風潮もあるが、東小では濃厚接触者や 

   感染者が出ているので油断なさらないようお願いしたい。 

   子どもたちの学びの環境をより良くするため、PTA 活動を行っていることを常に考えながら動いていきたい。

皆様のできる範囲で知恵をお借りして、負担を軽くしながらより良い方向に活動を進めていきたい。 

 

2. 校長挨拶 

・自分たちの幸せを自分たちで作っていく人に育てるため、本年度は「自分の意見を伝えようとする力」を授業

で育てている。 

・新型コロナウイルス濃厚接触者・感染者は、今年度増えている。収まっていない。（4・5 月で約 30 人） 

辛い状況にあるが、子どもたちができることの中で工夫して精一杯楽しめるよう、体制を整えていきたい。 

 

3. 協議・連絡・確認事項 

（1） コミュニティ祭りについて・・・・・・・・会長 

令和 4 年 11 月 6 日（日）向田小学校にて開催予定。 

三校連携委員会にて今年度の出店について小麦まんじゅうに代わり別のものを考えることに決定した。 

東小からの提案としては、この活動を三校での子どもたちの交流と学びの場として捉え、 

花の栽培や農業体験、その他ボランティア活動等を行いたい。 

 

（2） トイレ清掃ボランティアについて・・・・・学年部長 

5 月よりボランティア 24 名で活動中。 

参加者名簿は、清掃箇所がわかりやすいようフォーマットを変更する。 

4 月アンケートで、月に 1、2 回なら活動可能といったコメントをいただく。 

2 学期ボランティアの募集をする際には、月 3 回の参加をお願いしたいが、月 1 回でも 

構わないので無理のない範囲で活動をしていただきたいことをお伝えする。 

 

（3） 路上安全指導などについて・・・・・・・・生活安全部長 

  4 月、5 月は 6 年生の登校指導、4 年生の下校指導を実施、6 月は 2 年生の登校指導を実施予定。 

   路上指導報告等は学校と共有しているので、気付いた事があれば情報提供いただきたい。 

   毎月 2 回のパトロールを実施、学校に直接連絡があった案件もあり、苦情や困り事など、 

   併せて報告をしていただきたい。 

   

（4） ベルマーク整理について・・・・・・・・・事業部長 

今後はウェブベルマークをメインで進めていきたい。 

システムをより良く知ってもらうため、高学年（5、6 年生）から情報を発信し、保護者に伝わるようにしてい

く。改めてお便りを作成し配布予定。 

☞WEB サイトで申込が必要なため、児童を介さず、保護者へ直接、再度広報します。 

https://www.webbellmark.jp/ 

↑ ご協力いただける方は、こちらから登録してください。 

「はじめての方へ」→「マイページ登録」でメールアドレスを登録してください。 
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（5） 奉仕作業（9 月 10 日）について・・・・・会長、事務局  

参加者は、6 年生、6 年生保護者、いずみ学級保護者、PTA 理事、1 年学年部役員、職員。 

雨天の場合は、大人のみで行う。 

 

4．その他 

  ①PTA 会長及び各部より 

   《学年部より》 

    子供たちの授業のサポートを行うことについては、学年部では引き受けない。 

     6 月 6 日（月）三校連携挨拶運動。担当は、5 年学年委員長、5 年学年部役員。 

 

   《広報部より》 

情報提供フォームを積極的に活用していただきたい。 

手軽にアクセスできるよう HP に情報提供フォームのカテゴリーを作成する。 

全家庭に向け、まもメールでリンクを送信する。 

 

  ②学校より 

   《コミュニティスクール活動報告》・・・CS ディレクター 米田亜紀子 

今後もできる限り理事会に参加し、学校運営協議会と PTA から出た意見を共有していきたい。 

    ・4 月 地域の方が「ぶっくじ」用のカバンを 50 個手作りしてくださり、 

6-1 の子供たちにプレゼント。 

3 年生が描いたこいのぼり、佐野原神社に飾られた。 

    ・5 月 2 年部の野菜の授業、地域の方 6 名に「やさいの先生」として来ていただいた。 

        2 年生まち探検の付き添いに、家庭教育学級の方々が参加してくださった。 

     東小 HP に活動内容が掲載されているので是非見ていただきたい。 

     「用かいポスト」には、保護者の方や子どもたちからもお手紙が届き、少しずつ活用されている。 

     生活安全部の登下校見守りの報告にあった、見通しが悪くなっている交差点や危険な場所は地域

の方々に対応していただいた。 

     学校外は地域の方に携わっていただきたい場所なので、挙げられた報告や意見については、 

     できる限り対応していきたい。 

通学路危険箇所への対応策、引き渡し訓練の車での対応策もいずみの会で熟議していく。 

 

  ③事務局より 

第 4 回 PTA 理事会 9 月 1 日（木）コミセン 

            三役会－18：00、理事会－18：30 

 

以上 


